
• VIDA MUNICIPAL 

detalle de la zona B, ensanche nor- ; 
te, y el levantamiento de suspensión 
de licencias en la reparcelación de la 
zona B, ensanche sureste, aunque 
el primero de los puntos con el voto 
en contra de un concejal popular. 

En el siguiente punto fue aprobada 
la concesión de 20 millones de pe
setas referentes a los proyectos de 
obras del INEM para el presente 
año. 

Seguidamente se aprobó el pliego 
de condiciones económico-admi
nistrativas para la concesión de los 
servicos de kioscos del Parque Mu
nicipal, haciéndose incapié en la vigilancia que 
debe existir en la venta de litronas. 

Asimismo, se aprobaron dos solicnudes de 
ayuda. U na a la Dirección General de Obras Hi
dráulicas para la instalación de una toma fija en 
la presa del Puerto Vallehermoso, y otra para el 
mobiliario de la Casa Consistorial y una sub
vención para la reforma de ésta, que quedó 
establecida en 37 millones de pesetas. 

El proyecto de contrato con el Banco de 
Crédno Local para la financiación de la compra 
de la Plaza de Toros también fué aprobado 
unánimemente. 

INFORME SOBRE EL POLIGONO INDUS
TRIAL. 

El punto más interesante que se esperaba en 
esta sesión deparó un informe de la Alcaldía 
sobre el Polígono Industrial, indicando el alcal
de, tras su reunión con el Consejero de Política 
Territorial, que el Ayuntamiento de La Solana 
no invertirá dinero, corriendo todos los gastos a 
cargo de la Junta de Comunidades. El Ayunta
miento hará de intermediario entre la Junta de 
Comunidades y los propietarios de los terrenos 
para llegar a un mutuo acuerdo en la oferta, sin 
tener que llegar a expropiarlos. También seña-

EL POLIGONO A SIGUE ADELANTE. 

ló que una tercera o cuarta parte del Polígono será 
urbanizada inmediatamente. 

A continuación, fuera ya de esta punto, el 
interventor informó de la contratación con el Ser
vicio Provisional de Recaudación de las exaccio
nes locales. 

PREGUNTAS DEL PP. 
En el último punto, destinado a ruegos y 

preguntas, el portavoz del PP, Francisco Luna, 
antes de referirse a ellas, mostró su desagrado 
con la actnud de algunos concejales socialistas en 
las preguntas que por parte de su grupo realizara 
en la pasada sesión plenaria, que no debían de to
marse a mal porque su misión como oposición era 
esa. 

La primera pregunta estuvo relacionada con 
las gratificaciones que Alfonso Palacios, concejal 
socialista, cobraba a pesar de no asistir a sesiones 
del Ayuntamiento hace ya casi un año. 

Por su parte, el alcalde respondió que el caso 
de AHonso Palacios lo estudiará su partido inter
namente, y en lo que respecta a las gratificacio
nes, que se procurará que para este año cobren 
según el número de asistencias a éstas. 

La segunda pregunta fue en relación a los 
escrfos que algunos vecinos de la calle Carrera 

habían realizado por el tema del 
acerado de esa calle. El alcalde dijo 
que no tenía conocimiento de nin
gún escrito pero que, sin embargo, 
se investigaría y estudiaría el terna. 

Otra cuestión era referida a los 
análisis a que se ven sometidas las 
aguas del pantano Valleherrnoso, 
cuya respuesta fue que en los aná
lisis del Centro de Salud no habían 
aparecido ningunas anomalías. 
También se interesó el portavoz 

popular sobre las negociaciones 
establecidas con los funciooarios, 
de lo que fue informado. 

Se interesó, igualmente, por el telefax adquiri
do últimamente por el Ayuntamiento, de su pre
cio, instalación, manejo ... , a lo que el alcalde 
respondió que no sabía su precio con exactnud 
y que estaba instalado en la Alcaldía, evnando 
así posibles 'manos' en su manejo. 

La limpieza de la entrada a la Parroquia 
Santa Catalina por la suciedad que a causa de 
las palomas hay en ella fue otro tema tocado en 
sus preguntas. Que esta limpieza, le respondió 
el aicalde, se llevará a cabo. 

Asimismo, quiso saber lo que ocurre con 
lbercon.ta. El alcalde le informó que se había 
fusionado con otra empresa mayor, más sol
vente económicamente. 

Propuso la posibilidad de arreglo de La 
Lonja, respondiendo el alcalde que arreglarla 
en estos momentos supondría un endeuda
miento para el Ayuntamiento. 

Para conduir la sesión, la concejala popu
lar, Goyna García-Cervigon, mostró su interés 
por dos temas. Uno, los enganches del alcanta
rillado, que se están revisando, y otro, el estado 
de las losetas de la Cruz de los Caídos, que ac
tualmente se encuentran en el cementerio y 
sería muy difícil su traslado, aunque se estudia
rá la posibilidad. 

LA CALLE FERIA CAP.131ARA SU FAZ. 
Después de una serie de diferencias entre los propietarios de los terrenos 

y el Ayuntamiento, parece ser que la urbanización de este Polígono, sttuado 
en la zona de La Moheda, sigue adelante y la imagen de la población 
cambiará sensiblemente en esta parte de la localidad. 

Una imagen que se verá renovada, pues la calle Feria después de una 
prolongada espera será por fin peatonal. Aunque a la hora de redactar estas 
lineas no hay lecha exacta del inicio de las obras, si debemos señalar que 
ya fue aprobado por el Pleno Corporativo el pliego de condiciones de las 
obras. 
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